

# Le groupe montagne de la MFR a fait sa dernière sortie



**Les jeunes se sont rendus au rocher d'escalade de Vallorcine.**

Photo MFR Le Belvédère

Récemment, le groupe montagne de la MFR Le Belvédère, soutenu par la région Auvergne Rhône-Alpes, a réalisé sa dernière sortie de l'année. Après une période sanitaire compliquée, il était important de renouer les liens du groupe composé d'élèves de la 4<sup>ème</sup> à la terminale et de pouvoir effectuer une sortie en milieu naturel. Fred Loux, de l'association EPPM (En passant par la montagne) et la MFR Le Belvédère ont fait le choix de réduire le séjour de fin d'année initialement prévu sur trois jours en haute montagne, à une journée. Le manque d'entraînement lié au confinement et la longue durée d'interruption des activités les ont incités à reprendre en douceur.

Les jeunes sont donc partis à pied de Montroc en direction de Vallorcine. Cette courte randonnée leur a permis de porter une attention particulière à la flore si variée, entre le versant de Chamonix et celui de Vallorcine, mais aussi

d'échanger avec Thibault, le guide pour la journée et Fred, sur les avalanches, l'histoire de la vallée et évoquer le pastoralisme. Arrivés à Vallorcine, c'est vers le site d'escalade qu'ils se sont dirigés. Les élèves ont repris doucement contact avec l'activité, le temps de reprendre les bons gestes et les automatismes. Ils ont revu les manipulations de cordes vues cette année pour finir la journée en montant en tête et découvrir un atelier rappel. Cette journée s'est clôturée par un bilan de l'année écoulée, si particulière.

Quelques élèves quittent définitivement la MFR afin de poursuivre des études dans la branche professionnelle de leur choix, les autres poursuivront leurs études vers un bac pro Sapat (Services aux personnes et aux territoires) ou un bac pro vente. Ils n'attendent qu'une chose : pouvoir recommencer l'an prochain avec un groupe étoffé par de nouveaux arrivants.